



Hooperella

Hooperella Presstext kurz

Hooperella ist eine wachsende Hula Hoop Manufaktur im Herzen Mecklenburg-Vorpommerns.

Angesichts von Klimakrise und Plastikmüllflut hat das Familienunternehmen das weltweit erste Hula Hoop Material entwickelt, das zu 100% aus recyceltem Kunststoff besteht. Aus Profihand werden daraus maßgeschneiderte Reifen für alle Könnensstufen hergestellt. Diese made in Germany Hoops haben derzeit den geringsten ökologischen Fußabdruck weltweit und ermöglichen somit eine nachhaltige Variante des Hula Hoop Sports. Bei und mit Hooperella kann man natürlich auch lernen, wie man mit den Geräten spielt, trainiert und tanzt.